



## 一日一日を大切にして充実した2学期にしよう！

35日間の夏休みが終わりました。1学期の終業式で生徒たちに実行するようお願いした右の4項目についてですが、「地域の人に進んで挨拶をする」「節度ある行動をとる」「家の手伝いをする」は、ほぼ全員の生徒が実行できたに挙手してくれました。ただ、「一日必ず家庭学習をする」は3、4名の生徒しか手が挙がらず、今後の課題となりました。勉強することは生徒にとって本業です。家庭学習を習慣化させ、未来を切り拓き夢を実現する力を付けていくことが大事です。

- ・一日必ず家庭学習をする
- ・地域の人に進んで挨拶をする
- ・節度ある行動をとる (SNS、ゲームを含めて)
- ・家の手伝いをする

メジャーリーグの大谷翔平選手が投手・打者の二刀流として2桁勝利・2桁本塁打を達成したことは記憶に新しいところです。ペーブルース以来104年ぶりの偉業、まさに日本人の誇りです。試合後「今後の目標は何ですか？」と記者からの質問に、大谷選手は「一番は、なるべく健康で、いい状態で最後まで投げきったり、試合に出るのが目標。まずは明日、いい状態で臨めるように、ちゃんと寝て、いい明日を迎えられるように頑張りたい。」と答えています。一流中の一流と称される選手であっても、次の試合、一打席一打席、一投一投に全力を発揮できるように、心を配り努力する姿勢がうかがえます。目の前にある一つ一つのことを大切にして歩んで来た道のりが、今日の大谷選手をつくり上げているのだと感じました。

### 大谷104年ぶり快挙



ペーブルース以来  
2桁勝利・2桁本塁打  
大谷翔平選手がメジャーリーグで投手・打者の二刀流として2桁勝利・2桁本塁打を達成したことは記憶に新しいところです。ペーブルース以来104年ぶりの偉業、まさに日本人の誇りです。試合後「今後の目標は何ですか？」と記者からの質問に、大谷選手は「一番は、なるべく健康で、いい状態で最後まで投げきったり、試合に出るのが目標。まずは明日、いい状態で臨めるように、ちゃんと寝て、いい明日を迎えられるように頑張りたい。」と答えています。一流中の一流と称される選手であっても、次の試合、一打席一打席、一投一投に全力を発揮できるように、心を配り努力する姿勢がうかがえます。目の前にある一つ一つのことを大切にして歩んで来た道のりが、今日の大谷選手をつくり上げているのだと感じました。

2学期は文化祭をはじめ各種行事が予定されています。3年生は将来の進路を決定する大切な時を迎えます。大谷選手のように一日一日を大切にして、実り多い2学期にしてほしいと思います。

8月25日の始業式では、本田月人さん、西村姫理さん、緒方輝成さんが学年を代表して、夏休み頑張ったことや2学期の抱負を発表してくれました。3年生の緒方さんは、「毎日2キロを自主的に走った。勉強は友達や先生に尋ねてやり直しをした。2学期頑張りたいことは勉強。受験生としているんな問題が解けるようになりたい。」と思いを語ってくれました。

### 八代市中学生議会開催

8月9日に市役所新庁舎で八代市中学生議会が開催されました。八代市にある17の中学校(八代支援学校、県立中も含む)の代表が集まり、地域の課題等について質問しました。本校からは、浅川寧音さん(3年)と丸尾うららさん(2年)が参加し、日奈久地区の活性化について17校のトップを切って質問を行いました。

中村市長からは、「市、DMOやつしろと地域が一体となり観光産業が持続的に発展できるよう、『健康ウォーキングプログラム』など、20の旅行商品を開発した」などの答弁をいただきました。地域のことを考えたり、地方行政のしくみを学ぶよい機会となりました。



質問する丸尾さん

### 元教師招きサマースクール実施



夏休みの始めと終わり併せて4日間、サマースクールを実施しました。これは夏休みの宿題や自主学習など、生徒の主體的な学習を支援する取組みです。国語と英語は元教師である、杉本禎子先生と竹林茂晴先生に丁寧にご指導いただきました。お二人の先生から「生徒たちはとても素直です。教え甲斐があります。」と褒めていただきました。お二人の先生、ありがとうございました。



### 資源回収、除草作業お世話になりました

8月27日に小中合同の資源回収と親子美化作業を行いました。保護者及び地域の皆様には早朝よりご協力いただき、ありがとうございました。また婦人会の皆様にも早朝より除草作業にご協力いただき、ありがとうございました。



### 2企業の社会貢献に感謝

社会貢献事業として、西日本道路公団メンテナンス九州株式会社様から、雑草が伸び放題のテニスコートを手入れしていただきました。ありがとうございました。今後は地域の方々にも開放し、利用してもらいたいと考えています。



日本中央競馬会(JRA)様から音楽室と美術室にLED照明の寄贈がありました。ありがとうございました。

